



## Mesa de trabajo para abordar maltrato en educación superior

**CONGRESO.** Reunión de diputada Marzán, ministro Cataldo y estudiantes.

**E**n dependencias del Congreso se realizó ayer una reunión gestionada por la diputada Carolina Marzán, que convocó al Ministerio de Educación, la Universidad de Valparaíso y sus centros de estudiantes, la dirección del Hospital San Camilo de San Felipe, además de las subsecretarías de Salud y de Previsión Social. El objetivo es concretar avances en la legislación sobre los malos tratos denunciados por las facultades de Medicina a nivel país, y en particular sobre el caso de suicidio de un estudiante del Campus San Felipe de la UV.

En la instancia se logró comprometer el avance efectivo de la normativa sobre buen trato, el patrocinio del Ejecutivo al proyecto de ley sobre Salud Mental y la conformación de una mesa de trabajo que incluya a los estudiantes en la redacción de indicaciones a la normativa vigente.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, resaltó el compromiso de “acelerar el trabajo de la Superintendencia de Educación Superior, que está trabajando una normativa respecto a Buen Trato en campos clínicos,



REUNIÓN EN EL CONGRESO.

además propusimos trabajar en conjunto las indicaciones al proyecto sobre Salud Mental, que está en tramitación, y que como Ejecutivo vamos a auspiciar para hacernos cargo del problema de salud mental en la Educación Superior”.

“Logramos formalizar un espacio que va a incorporar a las confederaciones de estudiantes en las mesas de trabajo conformadas por el Ejecutivo, para elaborar indicaciones y revisar la legislación vigente en materia de Educación. Hay que actuar de forma rápida y eficiente, no podemos permitir que sigan falleciendo nuestros estudiantes, a causa de un sistema que funciona de manera deficiente”, destacó la diputada Marzán.